



Consignes/ Instructions

APPEL DE PROPOSITIONS AFINET 2025

CALL FOR ABSTRACTS AFINET 2025

Fin de l'appel de propositions : **19 janvier 2025 à 16h00 (Heure normale de l'est)**

Abstract submission closes: **January 19, 2025 at 4:00 pm (Eastern Standard Time)**

Confirmation des conférences retenues : **31 janvier 2025 à 16h00 (Heure normale de l'est)**

Notifications sent to presenting authors: **January 31, 2025 at 4:00 pm (Eastern Standard Time)**

Type de présentation

Consignes

- Une personne peut soumettre plus d'une proposition comme auteure principale en remplissant plus d'une fois le formulaire d'appel de propositions;
- Si votre proposition est retenue, vous vous engagez à soumettre un résumé détaillé de votre présentation finale au comité afin qu'un acte de colloque soit rédigé;
- En fonction du nombre de candidatures et des contraintes d'espace sur le site, AFINet peut ne pas être en mesure d'accueillir toutes les candidatures qualifiées pour le format de présentation demandé. Dans ce cas, la soumission peut être acceptée mais avec un format de présentation différent.
- Cinq formats disponibles :
 - Présentation orale (15 minutes)
 - Panel (50 minutes)
 - Symposium (110 minutes)
 - Atelier (50 minutes)
 - Présentation par affiche

Les cinq formats de présentation ci-dessus permettent de présenter les résultats de vos travaux de recherche, un programme d'intervention implanté dans votre région ou une analyse de l'impact des politiques publiques, le tout concernant les membres de l'entourage touchés par l'addiction d'une autre personne (substances, jeux de hasard et d'argent et écrans). Cela peut porter sur tous les aspects de leur expérience, dont l'impact vécu mais aussi leur rôle potentiel dans le rétablissement de la personne présentant une addiction.

Type of presentation

Instructions

- An individual may submit more than one abstract as a primary presenter by completing the Call for Proposals form more than once;
- If your abstract is accepted, you agree to submit a detailed summary of your final presentation to the committee so that a conference report can be produced;
- Depending on the number of submissions and the space constraints at the venue, AFINet may not be able to accommodate all accepted submissions for the requested presentation format. In such a case, the submission may be accepted but with a different format of presentation;
- Five presentation formats are available:
 - Oral presentation (15 minutes)
 - Panel (50 minutes)
 - Symposium (110 minutes)
 - Workshop (50 minutes)
 - Poster

The five presentation formats above can be selected to present the results of a research study, a program implemented in your area, or an analysis of the impact of public policy, all of which must be related to family members affected by another person's addiction (substances, gambling, and technology/behavioral addictions). This can cover any aspect of their experience, including the impact of the addiction, or their role in the recovery of the person with the addiction.

Informations sur les types de présentation/ Information about type of presentation

Présentation orale (15 minutes)

Une présentation classique concernant vos résultats de recherche, un programme d'intervention ou une analyse de l'impact des politiques publiques.

Oral Presentation (15 minutes)

A standard presentation of your research findings, a program, or an analysis of the impact of public policy.

Panel (50 minutes)

Un panel est une discussion organisée entre plusieurs personnes expertes ou intervenantes sur un sujet précis, animée par une personne modératrice. Chaque participant apporte son point de vue, permettant d'explorer différentes perspectives. L'objectif est d'enrichir le débat et de favoriser les échanges avec le public.

La personne qui soumet une proposition doit :

- 1) Trouver une personne qui jouera le rôle de modérateur;
- 2) Trouver les panélistes;
- 3) S'assurer de la structure des échanges durant la période de 50 minutes et prévoir un échange avec l'auditoire.

Panel

A panel is an organised discussion between a number of experts or speakers on a particular topic, facilitated by a moderator. Each participant brings his or her own point of view, allowing different perspectives to be explored. The aim is to enrich the debate and encourage an exchange with the audience.

The person submitting a proposal must:

- 1) Find someone to act as moderator;
- 2) Find panelists;

- 3) Ensure the structure of the exchange during the 50-minute period and plan an exchange with the audience.

Symposium (110 minutes)

Ce format de présentation est composé de plusieurs présentations complémentaires sur un même thème, offrant ainsi une vue d'ensemble cohérente sur un sujet traité.

La personne soumettant une proposition pour ce format s'engage à :

- 1) Introduire brièvement chaque présentation tout en illustrant les liens entre elles;
- 2) Recruter les conférenciers et conférencières pour chaque présentation;
- 3) Coordonner les différentes personnes conférencières afin d'assurer la cohérence et l'harmonie entre les présentations.

Symposium (110 minutes)

This presentation format consists of several complementary presentations on the same topic, providing a coherent overview of a given topic.

The person submitting a proposal for this format undertakes to:

- 1) Provide a brief introduction for each presentation and highlight the connections between them;
- 2) Identify speakers for each presentation;
- 3) Coordinate the various speakers to ensure coherence and harmony between the presentations.

Atelier clinique bref (50 minutes)

Session de formation de nature interactive et orientée vers la pratique, privilégiant le perfectionnement des compétences dans un domaine spécifique.

Brief clinical workshop (50 minutes)

Interactive, participatory, and practice-focused session, focusing on capacity-building on a specific topic, offering hands-on experiences and practical skill acquisition.

Présentation par affiche

Présentation visuelle résumant des recherches récentes ou en cours (par exemple, études de cas, expériences cliniques ou meilleures pratiques). L’affiche doit mesurer 32 pouces par 44 pouces (largeur x hauteur).

Poster presentation

Visual display summarising recent research study or research in progress (e.g. case studies, clinical experience or best practice). The poster must measure 32 inches wide by 44 inches in height.